



19 de agosto de 2020

Estimados padres y tutores de estudiantes de SASED:

Espero que, cuando reciban esta carta, ustedes y sus familias se encuentren sanos y seguros. Sé que el personal de SASED se está preparando para el regreso de nuestros estudiantes a la escuela. ¡Será un placer para ellos comunicarse con nuestros estudiantes y familias en los próximos días! Como saben, todas las clases instructivas y los servicios de SASED se ofrecerán de forma remota, bajo un plan remoto continuo hasta el 28 de septiembre. Nuestros maestros y proveedores de servicios están creando lecciones atractivas y motivadoras para los estudiantes, planeando oportunidades de aprendizaje socioemocional y buscando nuevas maneras de mejorar el aprendizaje remoto para este otoño. Estamos muy orgullosos de las oportunidades a las que tendrán acceso nuestros estudiantes.

Entre bastidores, nuestro equipo administrativo está trabajando en asociación con los distritos miembros para iniciar servicios de instrucción en persona en los distritos de acogida que están abiertos a la asistencia de los estudiantes a partir del 28 de septiembre. Estamos considerando cuidadosamente la orientación adicional de la Junta de Educación del Estado de Illinois, el Departamento de Salud Pública de Illinois y el Centro para el Control de Enfermedades al hacer estos planes. Posteriormente, el equipo administrativo planea comunicar a las familias este cambio a la instrucción en persona a mediados de septiembre, con una presentación final a la Junta de Control de SASED el 23 de septiembre.

A medida que tengamos más información, enviaremos comunicación adicional a nuestra comunidad de aprendizaje. ¡Estamos agradecidos por su paciencia, flexibilidad y comprensión mientras trabajamos juntos para traer a nuestros estudiantes de vuelta a la escuela de forma segura!

Atentamente,

Maureen Kidd,
Director o Programas and Cervices